

La Unión Vial Camino del Pacífico y el SENA – Regional Valle del Cauca, van más allá con una gran alianza de cooperación.

- En la Unión Vial Camino del Pacífico trabaja por el fomento de la vinculación de mano de obra del personal perteneciente a los municipios del área de influencia del proyecto: Buenaventura, Dagua, Restrepo, La Cumbre, Calima Darién, Yotoco y Buga.
- La UVCP a través de su programa de Gestión Social, busca establecer mecanismos de comunicación y participación efectiva con la comunidad, promoviendo la participación de la comunidad con proyectos productivos que tengan alcance general dentro del corredor vial.

•

La Unión Vial Camino del Pacífico (Concesionaria encargada del corredor vial Buga-Loboguerrero-Buenaventura) se reunió con el SENA (Regional Valle del Cauca), con el ánimo de crear un acuerdo para fortalecer los procesos de capacitación de las comunidades aledañas al proyecto, al igual que la preparación de la mano de obra para esta importante vía 5G que traerá progreso, competitividad e inversión para el Valle del Cauca y el suroccidente del país.

Este encuentro se llevó a cabo en las oficinas principales de SENA-Valle del Cauca, donde el Gerente General de la concesionaria Ing. Miguel Ángel Acosta Osío, presentó el proyecto 5G (APP Buga, Loboguerrero, Buenaventura) al director regional del SENA, Dr. Fernando José Muriel Andrade. Igualmente, estuvieron presentes el Coordinador de la Agencia Pública de Empleo (regional Valle) Dr. Jorge Humberto Peña y la subdirectora del Centro de la Construcción(e) Dra. Beatriz Eugenia Cobo.

De igual manera, el director Social del Proyecto de la Unión Vial Camino del Pacífico, Robyn Rodriguez, presentó la propuesta de articulación a la entidad, con el fin de mostrar el desarrollo de los objetivos de Gestión Social, que beneficiará a las comunidades del área de influencia y de manera especial a las mujeres.

Esto permitirá el fortalecimiento de unidades productivas presentes en la zona y el desarrollo económico de los territorios con toda la estrategia de vinculación





de mano de obra. La articulación con el SENA también permitirá potenciar la oferta formativa en temas como construcción y obra, empleabilidad y empoderamiento femenino mejorando la vida de las comunidades asentadas en los diferentes municipios del corredor vial.

#VamosMásAllá